

## UN EXPERTO HABLARÁ EN CELA SOBRE LOS EFECTOS DE LAS ANTENAS

■ Julio Carmona Barros, profesional sanitario y vocal de la Asociación pola Defensa da Ría e Coordinador da Campaña ' Por un uso racional da Telefonía Móvil', hablará el próximo domingo, día 28, en la parroquia de Cela sobre los efectos de las antenas telefónicas. La charla, que comenzará a las cinco de la tarde en la Casa da Cultura, está organizada por un

grupo de vecinos contrarios a la colocación de este dispositivo en Costa Grande. Durante la charla está previsto que se aborden varios asuntos: los efectos sobre la salud de estas antenas, la proximidad de la instalación a las viviendas y la pérdida de valor de los terrenos de la zona. Los organizadores invitan a todos los vecinos de Cela y otras personas interesadas en este tema a asistir a esta reunión.